

16.12.2022

# westBike Eröffnung in Erkelenz

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Im Frühling 2023 folgen auch die eBikes, die im Flyer schon angekündigt werden. (© WestVerkehr GmbH)

Die WestVerkehr hat im Herbst einige Stationen für Leihfahräder im Kreis Heinsberg eröffnet. Die westBikes sind nun auch in Erkelenz verfügbar. Am Rathaus, am Bahnhof, am Oerather Mühlenfeld und am städtischen Krankenhaus sind die weißen Fahrräder zu finden. Damit sind insgesamt 20 Leih- und Rückgabestationen im Kreisgebiet nutzbar.

Nach einmaliger Registrierung in der „nextbike“-App können die Räder an den Stationen mittels Smartphone ganz einfach ausgeliehen werden. Für nur einen Euro gibt es dann 15 Minuten Fahrvergnügen, für Vielfahrende werden Spartarife angeboten.

Die Erkelenzer Stationseröffnung macht sich laut west auch direkt in den Statistiken bemerkbar. Im aktuellen Monat steht die Station am Erkelenzer Rathaus an der Spitze der Ausleihen und Rückgaben und hat somit die bislang meistgenutzte Station, am Geilenkirchener Loherhof, überholt.

Die Statistiken zeigen, dass die Fahrräder in Erkelenz bislang überwiegend zur Fahrt von einer Station zur Anderen genutzt werden, wie z.B. vom Bahnhof zum Krankenhaus; statt das westBike an derselben Station wieder abzugeben, an der man es geliehen hat.

Ausführliche Informationen erhalten Interessierte auf [www.west-bike.de](http://www.west-bike.de), sowie auf Handzetteln, die in den Kundencentern der west und in den Rathäusern der fünf Kommunen ausliegen.